
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 03 de outubro de 2023

AO
ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 620/2023, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, sobre o assunto, em

anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal de Saúde.

Coloc -nos à disposição para o que for   

   
necessário, renovamos os protestos nossalestima e consideração.
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E)
Sistema
Único
de Saúde 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
SECRETARIAMUNICIPAL DA SAÚDE

COORDENADORIA EXECUTIVADA ATENÇÃO BÁSICA
Rua Expedicionários do Brasil, 3098 — São Geraldo

Telefone: (016) 3301-1700
CEP 14.801-360,Araraquara- SP

OF. CEAB Nº 247/2023 o Araraquara, 28 de agosto de 2023.

À Secretária de Saúde

Sra. Eliana Aparecida Mori Honain

Assunto: Resposta ao Requerimento 620/2023, do vereador Paulo Landim, requere

“informações sobre a dispensa da Drº Bianca Belloti Rosalino do CMS Melhado”

Venho por meio deste, com meus mais sinceros votos de estima e consideração,

esclareceras questões apresentadasao presente requerimento.

Inicialmente informo que a Dr? Bianca Belotti Rosalino não foi dispensada, mas

está atuando em outra Unidade após sua aprovação no vigésimo oitavo ciclo do Programa Mais

Médicos (PMM) que constitui parte de um amplo esforço do Governo Federal, com apoio de

estados e municípios, para a melhoria do atendimento aos usuários do Sistema Único de Saúde

(SUS). Além de levar médicos para regiões onde há escassez ou ausência desses profissionais, o

programa prevê a reorganização da oferta de novas vagas de graduação e residência médica,

Par aaa a formação desses profissionais.

Cabe ressaltar que a Unidade do CMS Melhado, além de dois Clínicos Gerais,

também foicontemplada com ummédico «oriundo do Programa Mais Médicos, sendo este o

Bi.Cariós Vinicius Medina Figueiredo.

io | Desta forma, reitero que esta Coordenadoria tem se empenhadoem estruturar a

atenção Básicapara que esta seja capaz de atender as demandas da população de forma justa,

resolutiva.e uai, em cumprimento aos princípios e diretrizes do Sistema Único de Saúde

-sus.

| Sem mais, desde jjá ERR e me colocoà ppapara mais esclarecimentos.

Atenciosamente,

      E Dra. Talitha Paula Resende Martinstest

Coordenadora Executiva de Atenção Básica


